

Debates. El INRS y el sindicalismo francés (c. 1998)

Categoría: Dichos, comentarios, anotaciones

Visto: 607

Tedesco, J. C. (c. 1998). Debates. El INRS y el sindicalismo francés. Portal Juan Carlos Tedesco, Universidad Pedagógica Nacional, Buenos Aires, Argentina.

El diario Le Monde, del miércoles 7 de enero de 1998, informaba que numerosas organizaciones sindicales, organizaciones profesionales de médicos y mutuales estaban muy inquietas por las consecuencias de los resultados de los trabajos de medicina preventiva aplicada al trabajo, llevados a cabo por el Instituto Nacional de la Investigación y la Seguridad para la prevención de accidentes de trabajo y enfermedades profesionales (INRS).

El debate es fuerte. Desde el INRS se sostiene que se trata de identificar a priori las personas con riesgo potencial de riesgo, en virtud de sus factores genéticos, para evitar su exposición a situaciones de riesgo. La ignorancia no puede ser considerada nunca un factor de libertad, se sostiene desde esta perspectiva. El conocimiento de su susceptibilidad a ciertas afecciones permite al individuo asumir su responsabilidad y ejercer su libertad real.

Los organismos sindicales, en cambio, se inquietan por el uso abusivo de estos conocimientos por parte de los empleadores, como de las compañías de seguros.

Archivo personal de Juan Carlos Tedesco

Material inédito

5 JCT-Biotecnología

Título del archivo Word: "Francia".

Fecha del archivo: 5 de diciembre de 1998